

La récompense de l'excellence

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Horizons : le magazine suisse de la recherche scientifique**

Band (Jahr): - **(2008)**

Heft 79

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-970843>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



La récompense de l'excellence

La Fondation Latsis de Genève distingue depuis 25 ans de jeunes chercheurs pour leurs performances exceptionnelles. Le Prix Latsis national ainsi que nombre de ses lauréats bénéficient aujourd'hui d'une grande renommée. *Horizons* revient sur ce quart de siècle d'excellence. Photos Keystone

 Les prix sont actuellement à la mode, dans le domaine scientifique aussi. Pour avoir une idée de toutes ces distinctions remises par des universités, des académies, des fabricants de voitures, des instituts financiers ou des sociétés pharmaceutiques, il faudrait passer au peigne fin toute une série de banques de données.

Les prix scientifiques jouissant d'un rayonnement international sont déjà moins nombreux. En Suisse, c'est notamment le cas, à côté du Prix Marcel Benoist et du Prix Balzan, du Prix Latsis national.

Remis chaque année par la Fondation Latsis dont le siège est à Genève, ce prix a, parmi les nombreuses distinctions scientifiques, une importance particulière. Il récompense en effet de manière ciblée de jeunes chercheurs. Les lauréats doivent

avoir moins de 40 ans et s'être illustrés dans leur discipline scientifique par la qualité et l'originalité de leur travail. Telle est la vocation du prix. Sur mandat de la Fondation Latsis, le Fonds national suisse choisit celui ou celle qui remplit le mieux ces conditions.

Instrument efficace

Depuis son lancement en 1984, le Prix Latsis national a été décerné à 25 chercheurs dans les disciplines les plus diverses, de la théorie quantique à la biologie du développement en passant par l'histoire de la réforme (voir page 32).

Nombre d'entre eux sont aujourd'hui des scientifiques de renommée internationale. Rétrospectivement, le prix a donc été un excellent instrument pour encourager la relève.

Au cours des 25 années écoulées, le Prix Latsis n'a cessé de gagner en notoriété. La Fondation Latsis a également renforcé son engagement en faveur des jeunes scientifiques brillants. En plus du Prix Latsis national doté de 100 000 francs ainsi que de quatre prix de 25 000 francs attribués à des chercheurs des Universités de Genève et Saint-Gall ainsi que des deux Ecoles polytechniques fédérales de Zurich et de Lausanne, il existe aussi depuis 1999 un Prix Latsis européen remis par la Fondation européenne de la science.

Toutes ces distinctions sont financées par la famille grecque Latsis qui a créé la Fondation Latsis à but non lucratif en 1974. Etablie depuis longtemps à Genève, la famille Latsis est convaincue qu'une recherche libre forte est vitale pour une société prospère. ■